

あけの

伊勢市立明野小学校

令和3年3月18日

発行人 岡村 昭

ご卒業おめでとうございます

明日、84名の卒業生が立派に卒業の日を迎えられること、心よりお祝いいいたします。中学校でのさらなる活躍を期待しているところです。

18日の午後からは5年生と職員で卒業式の会場準備を行いました。5年生は予行練習の時に体育館に同席し、卒業式の雰囲気を経験しながら6年生を送る気持ちを高めていました。昨年度に引き続き、通常の卒業式とは違う内容になっていますが、6年間の課程を終え、明野小学校を巣立っていく卒業生のために、心をこめて式を行いたいと思います。

保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染防止対策でご協力いただく点がありますが、ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

(6年生が、卒業前に奉仕作業で廊下や階段の清掃をしてくれました。一生懸命汚れを取ってくれたので、とてもきれいになりました。ありがとう。)



今年度大変お世話になりました

保護者の皆様には、今年度1年間何かとお世話になりました。皆様のご理解とご協力のおかげで、今年度を終わることが出来ます。心より御礼申し上げます。PTA活動につきましても、コロナ禍の中、活動が大幅に削減されましたが、役員さんをはじめ皆様のおかげで、今年は、年2回のPTA新聞発行、危険箇所の点検、運動会運営への協力、ベルマーク作業等を行っていただきました。本当にありがとうございました。

学校評議員さん ありがとうございました

本年度も、5名の方にお世話になりました。今年は、7月に第1回評議委員会を、2月に第2回評議委員会のかわりに資料でのふりかえりや1年のまとめを行いました。評議員の方々からは、「コロナ禍で大変な中、稲刈りや児童会のピンクシャツ運動等、子どもたちの成長に大切な経験、思い出、考える機会となった。」「運動会ができたことは喜ばしい。色々な制限があったとはいえ、大きな行事ができたことは子どもたちにとっても良き思い出となった」等、新しい学校生活様式の中で、何ができるかの工夫について一定の評価をいただきました。一方、「いじめのニュースを見ると、やはり先生の役割・存在はとても大きい。子どもは宝物。大変ではあるが、家庭と共に大切に育てていただきたい」とのお声もいただいております。他にも貴重なご助言をいただいておりますので、それらを今後にかしながら、どの子どもも安心して学校生活を送ることができるよう、教職員一同努力してまいりますので、引き続き学校・保護者・地域の連携をよろしくお願いいたします。